
Некоторые практические итоги функционирования органов местного

самоуправления в городе Москве.

(отчет Председателя муниципального Собрания-руководителя

муниципального образования ВМО Гагаринское)

Уважаемые коллеги, гости, друзья!

Окончился 2008 год, пришла пора подвести некоторые итоги деятельности

органов  местного  самоуправления  нашего  внутригородского  муниципального

образования  Гагаринское.  К  структуре  органов  местного  самоуправления

сегодня принадлежат:

 Муниципальное Собрание, состоящее из 12 депутатов, избранных от 4

избирательных округов, нашего района и являющееся представительным

органом местного самоуправления

 Глава  муниципального  образования,  являющийся  одновременно

Председателем  муниципального  Собрания  внутригородского

муниципального образования Гагаринское.

 Муниципалитет –  исполнительно-распорядительный орган местного

самоуправления,  ведущий  текущую  повседневную  работу,

возглавляемый руководителем муниципалитета.

Полномочия  органов  местного  самоуправления  четко  определены

действующим законодательством. Вопросы, которые отнесены к компетенции

муниципального  образования,  также  жестко  регламентированы  законами

Российской Федерации и законами города Москвы.

Следует  обратить  внимание  жителей  нашего  района,  что  полномочия

органов местного самоуправления, а также вопросы, отнесенные к их ведению в

городе Москве существенно отличаются  от  других регионов,  даже  от Санкт-

Петербурга, где органы местного самоуправления так же имеют особый статус.

Перечень  вопросов,  подлежащих  рассмотрению,  значительно  ограничен.  Это

связано с особым положением Москвы и спецификой столичного города,  что



необходимо  и  крайне  важно  учитывать  при  разговоре  о  деятельности  как

непосредственно  депутатов  муниципального  Собрания,  так  и  всей  структуры

органов местного самоуправления в нашем муниципальном образовании.

Несколько  слов  о  тех  вопросах,  которые  отнесены  к  компетенции

муниципального образования в городе Москве:

1. комплекс  вопросов,  связанных  с  местным  бюджетом  (его

утверждение, контроль за его исполнением, отчеты, положения и

т.д.).

2. владение  и  установление  порядка  владения,  пользование  и

распоряжение муниципальным имуществом.

3. принятие  решений  о  разрешении  вступления  в  брак  лиц,

достигших 16 лет.

4. установление  местных  праздников  и  организация  местных

праздничных и иных зрелищных мероприятий, развитие местных

традиций и обрядов.

5. проведение мероприятий по военно-патриотическому воспитанию

на территории муниципального образования.

6. регистрация  трудовых  договоров,  заключаемых  физическими

лицами (индивидуальными предпринимателями) с работниками.

7. регистрация  уставов  территориального  общественного

самоуправления

8. учреждение  почетных  званий,  грамот,  дипломов  и  знаков

муниципального образования

9. информирование  жителей  о  деятельности  органов  местного

самоуправления

10. распространение  экологической  информации,  полученной  от

государственных органов

11. сохранение,  использование  и  популяризация  объектов

культурного  наследия  местного  значения,  находящихся  в

собственности муниципального образования
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12. рассмотрение  жалоб  потребителей,  консультирование  по

вопросам  защиты  прав  потребителей (однако,  это  тот  вопрос,

который  фактически,  в  скором  времени,  законодателями,  скорее

всего,  будет  изъят  из  данного  списка,  в  силу  малых возможностей

местного самоуправления).

Вот  собственно  не  хитрый  перечень  вопросов  отнесенных  местному

самоуправлению в городе Москве.

Ряд вопросов таких как,

 опека и попечительство

 работа  с  несовершеннолетними  (комиссия  по  делам

несовершеннолетних и защите их прав)

 досуг, физкультура и спорт

являются переданными государственными полномочиями. Это означает, что

муниципалитет ведет текущую работу по этим вопросам под строгим контролем

государственных  органов,  которые  вправе  в  любой  момент  вмешаться  в  эту

работу,  в  случае,  если  на  нашем  уровне,  уровне  местного  самоуправления,

делается что-то не верно.

Кроме  того,  муниципальное  образование  совместно  с  государственными

уполномоченными органами власти принимает участие в:

 проведении  мероприятий  по  государственному  экологическому

контролю

 осуществлении контроля за охраной, содержанием и использованием

особо  охраняемых  природных  территорий,  расположенных  в

муниципальном образовании

 ежегодном  персональном  учете  детей,  подлежащих  обучению  в

образовательных учреждениях

 организации  работы  общественных  пунктов  охраны  порядка  и  их

советов

 работе призывной комиссии
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 организации  и  проведении  городских  праздничных  и  зрелищных

мероприяий

 организационном обеспечении проведения выборов.

 пропаганде знаний в области пожарной безопасности.

 проведении публичных слушаний по вопросам градостроительства

Очень  важно  подчеркнуть,  что  в  этих  вопросах  органы  местного

самоуправления  не  принимают  решений,  а  всего  лишь  участвуют,  другими

совами помогают государственным уполномоченным органам власти проводить

соответствующую работу и выполняют решения принятые последними.

Следующая  группа  вопросов  это согласования вносимых  управой

Гагаринского района в  префектуру Юго-Западного административного округа

предложений:

 о  предоставлении  земельных  участков  для  стоянок

автотранспорта

 о  схеме  размещения  нестационарных  объектов  мелкорозничной

сети

 по  вопросам  целевого  назначения  нежилых  помещений,

расположенных в жилых домах.

Эти  три  позиции,  пожалуй,  одни  из  самых  значимых  в  работе

Муниципального Собрания и наиболее заметны для нашей повседневной жизни.

Муниципальное образование также содействует:

 созданию  и  деятельности  различных  форм  территориального

общественного самоуправления

 осуществлению государственного экологического мониторинга

 осуществлению  добровольного  экологического  мониторинга  на

территории муниципального образования

Кроме того,  муниципальное образование может вносить предложения в

уполномоченные органы исполнительной власти города Москвы:

 по созданию и размещению постов государственного экологического

мониторинга
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 к проектам градостроительного плана территории района и округа.

 к проектам городских елевых программ

 об  образовании  и  упразднении  особо  охраняемых  природных

территорий

 к  проектам  планировки  жилых  территорий  планируемой

реконструкции,

 к проектам реновации сложившейся застройки

 к  проектам  межевания  жилых  территорий  сохраняемой

сложившейся застройки

 к проектам планировки озеленения территорий общего пользования

(садов и парков)

 по созданию условий для развития на  территории муниципального

образования физической культуры и массового спорта

 по организации и изменению маршрутов, режима работы остановок

наземного городского пассажирского транспорта

 по  повышению эффективности охраны общественного  порядка  на

территории муниципального образования

 по благоустройству территории муниципального образования

 в  Комиссию  по  монументальному  искусству  по  возведению  на

территории  муниципального  образования  произведений

монументально-декоративного искусства.

Хочу обратить ваше внимание, что вносить предложения не означает, что

они будут приняты или моментально исполнены, в тоже время законодатель дал

возможность  органам  местного  самоуправления  привлекать  внимание

исполнительной власти к  ряду вопросов жизни территории и,  безусловно,  по

большинству  направлений  Муниципальное  Собрание  воспользовалось  своим

правом.

Далее несколько основных цифр. Муниципальное Собрание нового созыва

было  избрано  2  марта  2008  года  –  12  депутатов.  В  новый  созыв  прошли  6

депутатов предыдущего созыва: Абалкина И.Л., Аксенов А.В., Журавлев В.Г.,
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Монахов  Д.Л.,  Селихова  Р.Н.,  Чирков  М.А.  и  6  депутатов  были  избраны

впервые:  Измайлов  А.А.,  Кобринский А.Л.,  Кондрашева  А.Г.,  Миронов К.В.,

Орлова Е.В., Ширковская А.О.. Таким образом, получилось 50% на 50% опыт и

новый взгляд.

Всего Муниципальное Собрание проработало 7 месяцев и 2 летних месяца

(июль, август), согласно регламента, заседаний не проводилось. На своё первое

заседание депутаты собрались 13 марта 2008 г. на последнее в ушедшем году –

19 декабря. Состоялось 13 заседаний. Новый состав депутатов принял решение

проводить по 2 заседания в месяц, в отличии от предыдущего состава,  когда

депутаты заседали, как правило, 1 раз в месяц, это говорит о том, что работать

Собрание стало более интенсивно.

За рассматриваемый период не было сорвано ни одного заседания. В тоже

время  нельзя  не  отметить  что,  к  сожалению,  ряд  депутатов  пропустили  не

позволительное, с моей точки зрения, количество заседаний. Среди лидеров по

количеству пропусков заседаний – Абалкина И.Л. и Аксенов А.В. по 5 заседаний

пропущено, что составляет 40% от всего числа заседаний, Ширковская А.О. – 4

пропущенных  заседания  или  30%.  Как  Председатель  Собрания считаю такое

количество пропусков недопустимым. Так как именно на заседаниях происходит

выработка  позиции депутатского  корпуса,  политики в  нашем муниципальном

образовании и, в конечном счете, принятие решений. Полагаю, что избиратели

на встречах со своими избранниками должны заявить свою позицию по этому

вопросу. В тоже время следует отметить, что Абалкина И.Л. и Ширковская А.О.

являются бесспорными лидерами по количеству жалоб в прокуратуру и другие

инстанции на решения Собрания, большинство из них входе разбирательства не

привели к каким-то значимым результатам для заявителей.

В 2008 году за 7 месяцев работы Муниципальное Собрание нового созыва

рассмотрело  108  вопросов,  было  принято  101  решение  (коэффициент

положительного рассмотрения 93.5%).  Для сравнения за 10 месяцев работы в

2007  году  Муниципальное  Собрание  предыдущего  созыва  рассмотрело  67

вопросов и приняло 50 решений (коэффициент положительного рассмотрения
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74.6%).  Эти  цифры,  среди  прочего,  говорят  об  увеличении  интенсивности

работы  Муниципального  Собрания  нового  созыва,  а  коэффициент

положительного рассмотрения о степени предварительной проработки решений

и  согласованности  депутатского  корпуса.  Что  является,  бесспорно,

положительным фактом.

Из 108 вопросов 86 были подготовлены депутатами, что составляет 79,6% и

22 проекта подготовлены муниципалитетом или 20,4%. Это говорит о том, что

ключевая  роль  в  нормотворчестве  за  отчетный  период  пришлась  на  долю

депутатского корпуса. Далее приведу данные, кто из депутатов и сколько внес

проектов решений, сколько из них было принято и отклонено Собранием:

Абалкина И.Л. – всего внесено 7, принято 4, отклонено 3; Аксенов А.В. – 2/

2 / 0; :Журавлев Г.В. 1/ 1/ 0; Измайлов А.А. 2/ 2/ 0; Кобринский А.Л. – 55/ 53/ 2;

Кондрашева А.Г. 4/ 4/ 0; Миронов К.В. 5/ 5/ 0; Монахов Д.Л. – 5/ 5/ 0; Орлова

Е.В. 2/ 2/ 0; Селихова Р.Н. 4/ 4/ 0; Чирков М.А. 0/ 0/ 0; Ширковская А.О. 3/ 0/ 3.

Один отклоненный проект был внесен совместно Абалкиной И.Л. и Ширковской

А.О..  Любопытно  отметить,  что  депутаты,  избранные  впервые,  не  уступали

своим  более  опытным  коллегам  в  деле  нормотворчества  и  активности  на

заседаниях.

Депутатами  было  направлено  в  различные  инстанции  149  писем  и

обращений, из них 59 Кобринским А.Л.. Также было направлено 26 депутатских

запросов, в том числе от Кобринского А.Л. – 2. Из представленных цифр видно,

что утверждения некоторых депутатов, о том, что в муниципальном Собрании

нового  созыва  блокируют  депутатские  запросы,  не  соответствует

действительности.

Муниципальное  Собрание  за  отчетный  период  приняло  13  Положений,

регламентирующих  различные  аспекты  деятельности  органов  местного

самоуправления в ВМО Гагаринское,  порядок решения вопросов отнесенных к

введению муниципального образования и одно Положение в первом чтении. Все

они будут опубликованы отдельной брошюрой в течении февраля-марта 2009

года,  а  уже  сейчас  они  выставлены  на  сайте  Муниципального  образования
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Гагаринское и работа по их выставлению в Интернете продолжается и будет

завершена к концу февраля 2009 года.

Вопросам  организации  деятельности  муниципального  Собрания  и

муниципалитета было посвящено около 35 решений, что составляет примерно

33%  от  всех  рассмотренных  вопросов.  Следует  обратить  внимание,  что  за

отчетный  период  произошли  большие  изменения  в  муниципалитете,

направленные  на  оптимизацию  и  придание  большей  динамичности  работе

исполнительно-распорядительного органа нашего муниципального образования.

И  замена  руководителя  муниципалитета  далеко  не  единственное  действие,

предпринятое  депутатским  корпусом  нового  созыва  в  деле  изменения  стиля

работы  муниципалитета.  Надеюсь,  что  уже  в  текущем  году  мы  увидим

положительные  результаты  проделанной  серьезной  и  не  простой  работы

муниципальным  Собранием  по  существенному  улучшению  работы  нашего

муниципалитета.

На приеме у депутатов побывало более300 человек.

К сожалению, ряд депутатов не сдали свои отчеты, хотя, согласно решения

Муниципального Собрания от 8.10.08 за номером 10/5, все депутаты должны

были  сдать  отчеты  до15  ноября  2008  г.,  но  даже  по  прошествии  двух  с

половиной месяцев депутаты не выполнили решение Собрания, что, конечно же,

недопустимо. Закон не предусматривает санкций к депутатам, не выполняющим

решения  Собрания.  Избиратель  может  оценить  позицию  таких  депутатов

самостоятельно. Депутаты,  не выполнившие решение Собрания и не сдавшие

отчеты о своей работе – Абалкина И.Л., Аксенов А.В., Ширковская А.О.

На  заседании  4  июня  Муниципальным  Собранием  были  утверждены  3

комиссии муниципального Собрания:

1. Бюджетная комиссия (председатель Кондрашева А.Г.)

2. Комиссия  по  социальному  развитию  и  градостроительству

(председатель Журавлев Г.В.)

3. Комиссия  по  информационной  политике  и  экомониторингу

(председатель Абалкина И.Л.)
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Лучше всех и оперативнее работала комиссия под председательством Анны

Григорьевны  Кондрашевой  свое  положение  она  (комиссия)  подготовила  и

утвердила 24 сентября и  провела 3  заседания,  кроме того,  комиссия приняла

активное  участие  в  подготовке  нового  бюджета,  подготовке  публичных

слушаний  по  бюджету  и  проверке  хода  исполнения  бюджета  2008,  в  состав

комиссии входят сотрудники муниципалитета.

Комиссия  под  председательством  Георгия  Владимировича  Журавлева

представила  положение  о  работе  комиссии  и  утвердила  его  на  заседании  29

октября и провела одно заседание, где рассматривалась проблема организации

парковок автотранспорта.

Последним было представлено и  утверждено положение о  комиссии под

председательством Ирины Леонидовны Абалкиной на заседании 26-28 ноября

эта комиссия за отчетный период не провела ни одного заседания.

4 июня заместителем Председателя муниципального Собрания был избран

Дмитрий Львович Монахов.

Далее  хотелось  бы  доложить  о  непосредственной  работе,  которая

проводилась органами местного самоуправления.

Бюджет 2008 года был выполнен в полном объеме. Отчет о выполнении

бюджета  был  представлен  в  установленном  порядке.  Сегодня  завершаются

проверки  КСП  (контрольно  счетной  палаты).  Между  муниципальным

образованием и КСП был заключен договор о систематических проверках, это

должно  позволить  избежать  злоупотреблений  имевших  место  в

предшествующий период.

С  назначением  Соболевой  Галины  Юрьевны  в  качестве  руководителя

муниципалитета существенно повысилась трудовая дисциплина у сотрудников

муниципалитета, а кадровый состав был обновлен примерно на 40%, в том числе

к  работе  приступил  высоко  профессиональный,  опытный  новый  главный

бухгалтер  –  Геннадий  Петрович  Полежаев.  Все  изменения  направлены  на

исправление негативных явлений накапливавшихся в последнее время и с целью

предотвращения их в будущем.
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Особо  следует  подчеркнуть,  как,  безусловно,  положительный  факт,

преодоление косвенного противостояния развивавшегося по двум параллельным

направлениям с  одной стороны между главой муниципального образования и

руководителем  муниципалитета,  с  другой  стороны  между  органами

исполнительной власти и органами местного самоуправления.

Сегодня  большую  поддержку  органам  местного  самоуправления  ВМО

Гагаринское  оказывает  исполнительная  власть,  в  первую  очередь,  в  лице

префекта ЮЗАО Челышева Алексея Валентиновича, его заместителей, особенно

Картышова Александра Львовича и, конечно же, главы управы Твердохлебова

Андрея Евгеньевича и его заместителей.

В  тоже  время,  с  сожалением  стоит  отметить  о  наличии  некоторого

противостояния внутри депутатского корпуса со стороны нескольких депутатов

по отношению к Собранию. Надеюсь, в ходе дальнейшей работы они сумеют

преодолеть личностные амбиции и перейдут к конструктивной работе, считаясь

с мнением большинства.

Следует сказать о большой работе проделанной по обеспечению гласности

и  открытости  в  работе  муниципального  Собрания.  В  первые  недели  работы

Собрания нового созыва ряд жителей были откровенно дезинформированы или

попросту  обмануты,  якобы  новый  состав  депутатского  корпуса  собирается

сделать закрытой работу Собрания. Сегодня уже можно доложить о тех, можно

сказать беспрецедентных, мерах, которые предприняты депутатами по созданию

условий  для  того,  что  бы  каждый  желающий  мог  ознакомиться  с  работой

депутатов.  Во-первых,  организован  зал,  где  на  большом  экране  любой

желающий может наблюдать за работой Собрания в прямом эфире. Во вторых,

по  предложению  депутатов  Елены  Владиславовны  Орловой  и  Раисы

Николаевны  Селиховой  принято  решение  о  видеозаписи  заседаний

муниципального  Собрания  и  о  подготовке  и  предоставлении  видеоотчетов  о

заседаниях  для  размещения  их  в  Интернете  на  сайте  муниципального

образования Гагаринское.  И с  декабря такая  работа начата.  По предложению

депутатов  Раисы  Николаевны  Селиховой  и  Андрея  Алексеевича  Измайлова
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принято решение о том, что при проведении открытого голосования указывается

позиция каждого депутата при голосовании: «За», «Против», «Воздержался», а

данные о голосовании подшиваются к протоколу Собрания, кроме того, данные

о  голосовании  будут  размещаться  на  сайте  муниципального  образования

Гагаринское. С декабря мы приступили к этой работе. Таким образом, любой

желающий сможет узнать позицию каждого депутата  при принятии того или

иного решения.

Серьёзным  изменениям  подверглась  газета  муниципального  образования

«Ленинский  Проспект»  и  с  сентября  она  выходит  в  обновленном  виде.

Поступило  множество  откликов  жителей,  которые  положительно  оценили

произошедшие  перемены.  Найдена  новая  форма  подачи  официального

материала  и,  прежде  всего,  решений  Собрания,  она  предполагает  большую

доступность для понимания. К сожалению, поручение председателю комиссии

по  информированию  И.Л.  Абалкиной,  данное  Собранием  с  её  согласия,  о

подготовке  комментариев  к  решениям,  чтобы  жителям  было  проще

воспринимать официальную информацию, осталось не выполнено.

Работа  по  совершенствованию  газеты  продолжается  и  в  2009  году

предполагается  увеличение  её  объема  до  8  полос  и  расширение  мест  её

распространения.

В феврале 2009 года  планируется  издание  двух  сборников.  В  них будут

опубликованы все  решения  Муниципального  Собрания,  начиная  с  13.03.08  и

всех нормативных документов, принятых за отчетный период. Такой открытости

не знает ни одно муниципальное Собрание.

Еще одним важным решением –  было решение о создании базы данных

общественных  инициатив.  Курировать  этот  вопрос  поручено  Максиму

Андреевичу Чиркову. Мы ожидаем предложения от наших жителей с тем, чтобы

постараться воплотить их в жизнь.

Принято решение о проведении в феврале-апреле 2009 года Конференции

собственников жилья с целью обсудить наиболее актуальные проблемы жизни

нашего  муниципального  образования  с  самым  широким  кругом
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заинтересованных лиц.  Сегодня ведется  подготовка  конференции и  о  точных

датах её проведения будут  уведомлены все председатели ТСЖ, ТСО, ЖСК и

жители  нашего  муниципального  образования.  Опыта  проведения  подобных

конференций  сегодня  нет  не  только  у  нас,  но  и  в  других  муниципальных

образованиях.

В  настоящее  время  начата  работа  по  совершенствованию  сайта

муниципального образования Гагаринское.

Все это направлено на наиболее полное информирование жителей о работе

органов местного самоуправления нашего района. В тоже время мы открыты для

предложений от  кого  бы они не исходили.  И выступаем за  конструктивную,

плодотворную работу на благо жителей.

В  своей  внутренней  политике  муниципальное  Собрание  придерживается

принципа  расширения  основы  местного  самоуправления  и  вовлечения,  как

можно  большего  количества  жителей  в  процесс  обсуждения  и  выработки

предложений по улучшению жизни в районе.

Муниципальным  Собранием  принято  решение  о  создании  Молодежной

палаты.  Её  возглавил  один  из  самых  работоспособных  депутатов  и

непосредственный  её  создатель  Кирилл  Владимирович  Миронов,  он  же

представляет  Юго-Западный  округ  в  молодежной  палате  г. Москвы.

Молодежная палата провела несколько своих заседаний и акций. Акция по сбору

галстуков (красного цвета) для Президента Грузии, которые этот политик любит

иногда  пожевать,  нашла  отражение  во  многих  российских  СМИ  и  ряде

зарубежных.  Было  собрано более  150 галстуков,  все  они были отправлены в

Тбилиси.

Серьёзное развитие в Молодежной палате нашла тема работы с лицами с

ограниченными физическими возможностями.  В стадии разработки находятся

несколько  предложений,  которые  в  текущем  году  будут  вынесены  на

обсуждение муниципального Собрания.
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Согласно решения Муниципального Собрания, К.В. Миронов сегодня ведет

работу по созданию Совета молодых семей. Это также один из первых опытов

создания подобного Совета в городе Москве.

На  втором  заседании  1.04.08  были  сформулированы  приоритетные

направления  в  деятельности  главы  муниципального  образования  и

Муниципального Собрания:

 Принятие положения о фестивале искусств в Гагаринском районе.

 Ограничение продажи пива и другой слабоалкогольной продукции в

ларьках, лотках и тонарах

 Лоббирование  строительства  физкультурно-оздоровительного

комплекса на территории муниципального образования

 Организация досуга пожилых людей (предложено К.В.Мироновым)

Основную  тяжесть  подготовки  Положения  «О  Фестивале  детского  и

юношеского  творчества  молодых  жителей  внутригородского  муниципального

образования  Гагаринское  в  городе  Москве»  взял  на  себя  Дмитрий  Львович

Монахов, а после принятия Положения Дмитрий Львович Монахов взял на себя

и  контроль  за  проведением  Фестиваля.  Таким  образом,  Муниципальное

Собрание  не  просто  приняло  Положение,  но  и  приступило  к  проведению

первого  ежегодного  Фестиваля.  Его  итоги  будут  известны  в  апреле-мае

текущего года.

Муниципальным  Собранием  было  согласовано  68  мест  дислокации

нестационарных  объектов  мелкорозничной  торговой  сети  на  2009  год  в

Гагаринском районе. Из них точек по продаже:

 цветов – 11

 сувенирных изделий – 4

 бытовых услуг – 1

 бахчевых культур – 2

 продуктов – 50.

Среди продуктовых точек по продаже:

 хлебобулочных изделий – 11
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 молока и молочных продуктов – 8

 овощей и фруктов – 12

 мясной продукции – 4

 и автокафе – 15

Серьезным решением было согласование всех точек без права продажи в

них пива и другой слабоалкогольной продукции. Подобное решение первое и

пока единственное в г. Москве. В связи с этим решением с января 2009 года во

всех ларьках, лотках и тонарах в Гагаринском районе должна быть прекращена

торговля  пивом и  слабоалкогольными  напитками.  В  случае  нарушения  этого

решения предпринимателями Собрание при согласовании мест дислокации на

2010 год рассмотрит вопрос о целесообразности работы нарушителей в нашем

муниципальном образовании. В этой связи депутаты ждут помощи от жителей

района.  В  случае,  если  известны  факты  не  выполнения  данного  решения

муниципального  Собрания  прошу  сообщать  депутатам  или  лично  Главе

муниципального  образования  Александру  Львовичу  Кобринскому.  Таким

образом, и этот пункт программы выполняется.

Что касается строительство ФОКа, этот вопрос находится в стадии изучения

и проработки в органах исполнительной власти и депутаты держат эту проблему

под контролем.

Вопрос  организации  досуга  пожилых  также  находится  на  стадии

проработки и внесения конкретных предложений, но пока серьёзных изменений

в этом деле, к сожалению, нет. Депутаты продолжат работу по решению этого

вопроса.

За  отчетный  период  удалось  добиться  организации  одностороннего

движения в каждом направлении по улице Академика Зелинского. Сегодня идет

работа над организацией разворота у Ленинского проспекта в сторону улицы

Косыгина.  А  на  отрезке  между  Ленинским  проспектом  и  улицей  Вавилова

должны  быть  установлены  лежачие  полицейские  для  безопасного  перехода

улицы и особенно это актуально для детей. Надеюсь, в скором времени и этот

вопрос будет решен.
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Крайне  сложной  темой  является  тема  новой  застройки  в  Гагаринском

районе.  Основная  проблема  заключается  в  том,  что  местное  самоуправление

лишено каких бы то ни было полномочий в решении этого вопроса.  Выше я

перечислил  все  вопросы,  которые  по  закону  отнесены  к  ведению

муниципального образования. Как явствует из этого списка, там нет вопросов,

связанных со строительством в городе Москве. Моя позиция, как руководителя

муниципального  образования  –  Закон  превыше  всего.  Депутаты  должны

соблюдать закон иначе абсурд, если депутаты не соблюдают закон, то, как мы

можем  требовать  этого  от  жителей.  По  этому,  до  принятия  решения  по

строительству Правительством Москвы депутаты могут, вероятно, высказывать

свою точку зрения,  доводить её до сведения органов исполнительной власти,

вносить  предложения.  Однако  после  принятия  решения  о  строительстве

Правительством Москвы, все, что остается депутатам муниципального Собрания

– это, как и просто жителям, и любому гражданину, обжаловать это решение в

установленном Законом порядке. Провоцирование жителей на противоправные

действия, используя при этом свой депутатский мандат, недопустимо. Сегодня

некоторые наши коллеги в поисках дешевой популярности сосредоточили все

своё  внимание  на  этой  борьбе,  совершенно  забыв  о  своих  основных

полномочиях,  предусмотренных  Законом.  Они  свели  свою  работу  к  борьбе,

забыв, что в нашем муниципальном образовании достаточно работы и в рамках

основных  полномочий,  фактически  самоустранились  от  тех  дел,  которые

обязаны делать, игнорируя даже те поручения, которые давало им Собрание. Это

неприятно говорить,  но  так  обстоят  дела.  Считаю,  что  Собрание  и  депутаты

должны работать строго в рамках Закона.

В  тоже,  время  конструктивному большинству  муниципального  Собрания

при безусловной поддержке органов исполнительной власти и лично префекта

ЮЗАО  А.В. Челышева,  а  также  главы  Управы  Гагаринского  района

А.Е. Твердохлебова  удалось  приостановить  строительство  по  адресу  ул.

Вавилова  48,  до  окончания  судебных  разбирательств  между  жителями  и

инициаторами  строительства.  Этот  случай  можно  рассмотреть  как  пример
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положительного взаимодействия всех  заинтересованных сторон,  где  депутаты

так же высказали свою позицию, и она была услышана.

Серьёзная  тема  застройки  на  площади  у  метро  Университет,  также

курируется депутатами. И сегодня ставится вопрос о необходимости сноса уже

возведенного там «сооружения».

Крупнейшим  успехом  можно  считать  решение  жилищного  вопроса  для

многодетной семьи Клочковых-Кучиновых. Данным вопросом непосредственно

занимался  депутат  Миронов  Кирилл  Владимирович.  Многодетная  семья,

обратившаяся  с  просьбой  оказать  ей  содействие  в  решении  жилищной

проблемы,  получила  от  Правительства  Москвы  шестикомнатный  коттедж  в

Щербинке,  притом,  что,  имевшаяся  квартира  в  нашем  муниципальном

образовании, была сохранена.

Состоялось решение о включении нежилого помещения площадью 118 кв.м.

по адресу Ленинский проспект,  д.41 в список помещений для осуществления

социально-спортивной, физкультурно-оздоровительной и спортивной работы с

населением по месту жительства.

Муниципальное Собрание согласовало создание бесплатных парковочных

мест общего пользования в 11 дворах нашего муниципального образования. В 3-

х случаях заявления инициативных групп не были приняты к рассмотрению так,

как  был  представлен  не  полный  пакет  документов.  В  одном  случае,  после

принятия  решения  о  согласовании  возникла  конфликтная  ситуация.

Альтернативная  группа  жителей  обвинила  своих  соседей  в  неправомочности

действий. Муниципальное Собрание обратилось в Гагаринскую межрайонную

прокуратуру с просьбой проверить законность действий инициативной группы,

получившей  согласование  на  организацию  парковки  от  муниципального

Собрания. По данным прокуратуры, в ходе проверки нарушений в деятельности

инициативной  группы  выявлено  не  было.  Следовательно,  решение  Собрания

было принято объективно и правомерно, оно было оставлено в силе.

Несколько слов о работе муниципалитета  по осуществлению переданных

государственных полномочий.
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Опека и попечительство.

В комиссии по опеке попечительству работает 3 депутата муниципального

Собрания,  3  сотрудника  муниципалитета  и  2  приглашенных  специалиста.

Возглавляет работу комиссии руководитель муниципалитета – Соболева Галина

Юрьевна.

По  состоянию  на  1  сентября  2008  года  на  учете  в  органе  опеки  и

попечительства   состоит  36  детей.  За  2008  год  было  выявлено  12  детей,

оставшихся без попечения родителей. 10 из них переданы под опеку, 2 ребенка

направлены на  полное  государственное  обеспечение.  В  связи  с  достижением

совершеннолетия (4), возвращением родителям (4) и усыновлением (1), с 9 детей

снята опека (попечительство).

Дети,  находящиеся  на  учете,  регулярно  обеспечиваются  возможностью

бесплатного отдыха, в том числе и на Черном море, бесплатными билетами на

культурно-массовые мероприятия, праздники.

На учете в органе опеки и попечительства состоит 37 граждан, признанных

судом недееспособными.

Досуг и спорт

Для ведения досуговой и спортивной работы муниципальное образование

располагает 7 помещениями и 35 дворовыми спортивными площадками.

Физкультурно-оздоровительную и спортивную работу на территории ВМО

Гагаринское осуществляют:

 Муниципальное учреждение «Досуговый центр Гагаринец»

 Муниципальное учреждение «СЦ «Космос»

 АНО молодежный клуб им. Джерри Рубина

С  марта  2008  года  проведено  11  местных  праздничных  мероприятий,  в

которых  приняло  участие  свыше  5.000  чел.  и  12  спортивно-праздничных

мероприятий, участниками, которых стали 1360 человек.

В  2008  году  на  территории  ВМО  Гагаринское  проведено  148  районных

соревнований по основным видам спорта. В них участвовали 9.685 человек из

них, около 300 человек с ограниченными физическими возможностями.
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Команды  муниципального  образования  Гагаринское  принимали  активное

участие в окружных и городских соревнованиях, где занимали призовые 1-е – 3-

ии места, всего более 30 побед. С командами работают 22 тренера.

Кроме вышеуказанных учреждений в нашем муниципальном образовании

работают:

 Спортивно-технический клуб «СТК-60»

 Изостудия «Старая школа»

 Спортивный клуб «Спартак»

 Клуб свободного общения

 Театральная студия

В ряду серьезных и перспективных задач следует назвать задачу приведения

дворовых спортивных площадок в соответствие с нормативными требованиями,

для возможности проведения на них серьезных спортивных соревнований. И в

плане  спортивных  мероприятий  на  2009  год  уделить  больше  внимания

развитию, как основных видов спорта, так и обратить внимание на традиционно

русские виды, такие как, например, городки, лапта, вместо боулинга, возможно,

лучше русский биллиард.

Комиссия по делам несовершеннолетних и защите их прав

На 31 декабря 2008 г на учете состояло 5 несовершеннолетних детей и 12

неблагополучных семей.

Комиссия принимала участие в проводимых рейдах:

«Подросток-улица» - цель выявление подростков, распивающих спиртные

напитки

«Подросток-семья» - посещение неблагополучных семей.

«Подросток-лето» - определение места отдыха детей состоящих на учете в

КДНиЗП.

Велась работа с медицинскими учреждениями на предмет выявления семей,

не выполняющих обязанности по охране здоровья несовершеннолетних детей.
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Учитывая тот факт, что количество состоящих на учете детей и семей по

сравнению  с  2007  годом  не  возросло,  можно  положительно  оценить  работу

КДНиЗП.

Согласно пункту 10 статьи 8 Закона г. Москвы №56 к вопросам местного

значения  муниципального  образования  относится  регистрация  трудовых

договоров,  заключаемых  работодателями  –  физическими  лицами

(индивидуальными предпринимателями) с работниками. Этому вопросу уделено

недостаточное  внимание.  Всего  зарегистрировано  60  трудовых  договоров.

Последняя регистрация прошла 1 августа 2007 года. Следует провести проверку

на  предмет  выполнения  предпринимателями,  подпадающими  под  действие

данной нормы закона, своих обязанностей по регистрации трудовых договоров.

Следует  также  отметить,  что  руководитель  муниципалитета  –  Соболева

Галина  Юрьевна  по  должности  является  также  председателем  призывной

комиссии. План призыва ВМО Гагаринское выполнен в полном объеме.

В целях признания заслуг перед населением ВМО Гагаринское, поощрения

личной  деятельности  муниципальное  Собрание  приняло  решение  присвоить

звание  «Почетный  житель  внутригородского  муниципального  образования

Гагаринское  в  городе  Москве»  Яризу  Алексею  Павловичу  участнику

ликвидации  аварии  на  Чернобыльской  АЭС,  14  человек  были  отмечены

грамотами и 14 человек благодарственными письмами.

В  заключение,  хотел  бы  поблагодарить  всех  депутатов,  руководителя

муниципалитета, сотрудников муниципалитета и редакцию газеты «Ленинский

Проспект», за плодотворную работу на благо жителей ВМО Гагаринское.

Серьёзно помогали в работе и в этой связи слова признательности в адрес

органов исполнительной власти и, прежде всего, префектуры ЮЗАО и управы

Гагаринского района за понимание и поддержку оказанное в первый год работы

муниципального Собрания нового созыва.

Терпение и понимание по отношению к депутатскому корпусу проявили и

органы  прокуратуры  –  Гагаринская  межрайонная  прокуратура  и  прокуратура
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Юго-Западного  округа.  В  их  адрес  я  должен  высказать  слова  уважения  и

благодарности.

Спасибо  всем  жителям,  высказавшим  свои  предложения  и  замечания  о

работе  Собрания.  Ждем ваших новых советов и  идей по улучшению работы

органов  местного  самоуправления.  Даже  самые  критические  замечания  мы

ценим  и  рады  услышать.  Важно  ваше  участие  в  деле  развития  местного

самоуправления в нашем любимом городе Москве.

Отдельно  хочу  высказать  слова  признательности  депутатам  нашего

Собрания  от  партии  «Единая  Россия»  за  поддержку  и  доверие,  оказанное

Председателю  муниципального  Собрания-руководителю  муниципального

образования. Уважаемые коллеги, без Вашего активного участия в работе было

бы невозможно за столь короткий срок, фактически всего 7 месяцев, добиться

существенных  изменений,  как  в  организации  работы,  так  и  в  самой  работе

муниципального Собрания.

Уже  прошел  месяц  2009  года,  до  нового  отчета  осталось  11  месяцев,

продолжаем работать!

Спасибо!

Председатель муниципального Собрания-

руководитель муниципального образования

Гагаринское в городе Москве А.Л.Кобринский
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